



BEILBAU

Menschen
bei Beil

Roland Obermeyer



Roland Obermeyer ist Bauzeichner bei der Beil Bauunternehmung. Zu seinen Aufgaben zählen die Erstellung von Werkplänen, die Zusammenstellung von Angeboten und die Kalkulation von Objekten. Seit 2001 ist Roland Obermeyer Mitarbeiter bei Beil. Zuvor hatte der Bauzeichner schon rund sieben Jahre Erfahrung in seinem Beruf gesammelt. Die Schwerpunkte der Tätigkeit von Roland Obermeyer

sind Planungen für Pflegeheime und Einfamilienhäuser. Aber auch Gewerbebauten hat der Bauzeichner schon mitentwickelt.

„Die Maurer warten sozusagen ja schließlich schon mit der Kelle auf der Baustelle“, schildert der Windsbacher als besondere Herausforderung seiner Tätigkeit, den bei den meisten Planungen auftretenden Termindruck so zu meistern, dass am Ende alle Beteiligten zufrieden sind. Die hohe fachliche Qualifikation von Roland Obermeyer ist auch immer dann besonders gefragt, wenn in Pläne auf Wunsch der Bauherren Änderungen eingebracht werden sollen. Oftmals, zum Beispiel bei der Planung und dem Bau von Einfamilienhäusern ist der Bauzeichner direkter Ansprechpartner für die Beil-Kunden. Bei größeren Objekten wirkt Roland Obermeyer als Bindeglied zwischen der Projektleitung, den Fachplanern und den Architekten.